



Zertifikat

Herr **Hans Voß**

geboren am 06.03.1969

hat das Trainer*innen-Qualifizierungsprogramm des Zentrum GFK Steyerberg erfolgreich abgeschlossen.

Hans Voß

- kennt die grundlegenden Elemente und Differenzierungen, die die Gewaltfreie Kommunikation nach Marshall Rosenberg ausmachen.
- kann sich klar ausdrücken und Einfühlung geben.
- kann dem Leben entfremdetes Denken und Sprechen identifizieren und in lebensförderliche Sprache umwandeln.
- kann Menschen unterstützen alten Schmerz zu fühlen und die Verbindung zu den Bedürfnisse aufzunehmen.
- kann sich in Gruppen ausdrücken und auch bei kritischen Äusserungen Einfühlung geben.
- hat einen Beitrag zum sozialen Wandel geleistet und dokumentiert.
- hat die Anforderungen des Trainer*innen-Qualifizierungs-Programms erfüllt.

Hans zeigte zuletzt als Co-Trainer in einem GFK und auch Mediations - Ausbildungskurs, dass er sowohl die Haltung der Gewaltfreiheit als auch die Sprache der Gewaltfreien Kommunikation praktiziert. Er zeigte, dass er fähig ist, andere an seinen inneren Prozessen teilhaben zu lassen, sich Unterstützung zu holen und die Gewaltfreie Kommunikation sowohl informell als auch in Lehrsituationen weiterzugeben.

Wir freuen uns, dass **Hans Voß** als Trainer des Zentrums GFK Steyerberg die gewaltfreie Kommunikation verbreitet und heißen ihn sehr herzlich in der Trainer*innen-Gemeinschaft des Zentrums willkommen.

Steyerberg, den 06. Oktober 2022

Katharina Sai Sander

1. Vorsitzende
Zentrum GFK Steyerberg e.V.
GFK-Trainerin CNVC

Christoph Hatlapa

2. Vorsitzender
Zentrum GFK Steyerberg e.V.
GFK-Trainer CNVC

